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2023 年 11 月 5 日（日） 

【いかだ作り＆いかだレース】 

カブ隊 企画担当副長 

本間 千香 

毎年人気の活動、いかだレースです。今年クマの 2

人が欠席で活躍してもらうはずだったのですが、うさぎ

スカウトに盛り上げてもらいました。割り箸と輪ゴムを使

ったいかだですが、うさぎの子たちには輪ゴムの使い方

が難しかったみたいですね。でも来年は成長して作れ

るようになるから大丈夫！ 

今年もお天気は暑いぐらいで。みんな蚊にたくさん

刺されながらのレースでしたね。来年は虫除けをしてか

らレースに望もう。でもそんな痒さなんて気にしてないぐ

らい大きな声で組のいかだを応援してたね。組を超え

て競争しようぜ、とかの声を聞くと嬉しいです。この活

動の優勝組はメダルではなく、元気玉（飴）を 1 人

4 個もらえるのでスカウトは特に燃えます。うさぎは初め

てだから、作るのに必死、レースに必死、だったよね。 

さぁー来年はどの組が優勝するのかな？元気玉 4

個もらえる組は何組かな？ 

今年度の活動も

少なく なってき まし

た。最優秀組賞を勝

ち 取るのは 何組か

な？みんながんばれ

ーーーー。 

1 組 DL 

高橋 聖子 

約 7 キロのウォーキングは体に堪えました…。でもス

カウト達には、これに加えて公園での走り込みがあった

と思うと、子どものパワーに改めて感心させられます。 

イカダ作りでは、3 年生は辿々しかったのですが、さ

すが4年生は輪ゴムを器用に使えていて、この経験差

は大きいなと感じました。 

レースは「神の手」コールで大盛り上がり。同じ組の

イカダを応援する光景は微笑ましかったです。 

スケジュールは予定通りにサクサク進み、また途中

経過発表があったりフリータイムがあったりと、時間をフ

ルに使えて充実できた印象です。副長はじめ他の指

導者の方、本間さんの息子さん、お疲れさまでした。 

1 組 うさぎ 

濱矢 伊織 

いかだ作りがむずかしくて、隊長と猪原くんに手伝っ

てもらいました。 

公園までの 3 キロがきつかったので、おにぎりが 2 個

しか食べられませんでした。 

ぼくのいかだは全然進まなかったものの、レースは楽

しかったです。 

2 組 うさぎ 

高橋 瞭太朗 

いかだを作ってこまざわ公園の近くの公園の川に流

すレースをしました。 

予せんでは 4 いで 4 いどうしでたたかったら 3 いでし

た。スタートしたときは誰よりも追いこしていたのに、小さ

な石に引っかかってしまったのです。なので「あ・・」となっ

てくやしかったです。 



2023 年 11 月 19 日（日） 

【東連 CS ラリー】 

カブ隊 企画担当副長 

清水 恵子 

東京連盟設立 75 周年記念の CS ラリーが行われ

ました。外国の人が関心を持っている「日本に住む人

のマナー」を学び、守る。東京の名所をめぐり、魅力を

知る。という活動です。 

まず事前の集会で、スカウト一人一人が考えてマナ

ーを記入したビンゴカードを作り、示された 37 ヶ所の

名所から 5 ヶ所以上をえらびました。 

当日は東京メトロの 24 時間券（フリーパス）を使

って組ごとに名所をめぐっていきます。制限時間内にま

わらなければならず、せわしないところもありましたが、ス

カウトは初めての場所にも行けて大興奮。移動の電

車内や歩いている途中、名所で多くの他団のスカウト

と出会い、短時間ながら交流できて楽しそうでした。 

私が一緒にまわった 4 組は「4 組なんて初めて見た

～！」とちょくちょく驚かれましたし、「え？なに地区な

の？世田谷地区の世田谷５団なの？？一つの区で

一つの地区？？」と何度も聞き返され、都内でも

色々な地区、団があるものだなと知りました。 

隣に座った女子スカウト達とおしゃべりしたときは、普

段女の子と関わることがない私はずいぶんと驚かされま

した。一緒にいたのは日本橋から浅草まで、ごくごくわ

ずかな間なのですがね。 

東京を知り、自分たちのキャラクターに気づいた一

日でした。 

2 組 DL 

大村 明大 

本日は東京都連盟 75 周年記念 CS ラリー。各ス

カウトと東京メトロ１日パスを利用して行きたい駅を選

び、当日時間内に各駅およびモニュメントを周りました。 

２組は、渋谷のモヤイ像から始まり、日本橋、東京

駅、国会議事堂、代々木公園、東京ドームと、6 カ

所を周ることができました。道中、普段合わない東京

都内の様々なエリアのカブ隊と交流し、所属団名およ

び組を交換することができて、とても新鮮でした。普段

ここまで電車での移動をすることがない活動は、目新

しく、地図を見ながらみんなで協力してモニュメントの

場所を探したりと、とても楽しい CS ラリーでした。 



3 組 うさぎ 

大村 漣 

スカイツリーをラリーの一つとして周り、目の前で見る

ことができとても迫力がありました。消防博物館では、

昔の消防車やヘリコプターに試乗することができ、すごく

楽しかったけれども、帰りの会に間に合わず、戻るのに

遅れてしまいました。 

4 組 うさぎ 

塩見 樹生 

昨日は、とても最高の一日でした。なぜかというと、

東京メトロ一日フリーパスが使えたからです。 

パスを使って、さまざまな電車に乗りました。九品仏

から電車に乗りその後、東急で渋谷に行きました。品

川、江戸川、江東などいろんな団に会えて、色んなこ

とを学び合えてとても良かったです。 

またカブラリーに参加したいです。 

  



2023 年 11 月 3 日（金）～4 日（土） 

【秋キャンプ】 

オットセイ班 

長谷川 吏玖 

今回の一泊キャンプは、いつもと違い班長や次長がおらず、後輩の面倒や教育などをしていくにあたり少し不安

でしたが、河田くんと僕が全力を出して唐揚げ作りやフライなどをサポートして、後輩の経験及び知識の蓄えをして

いき、少しごたついてしまいましたが、最優先の後輩の指導ができてよかったです。 

カモメ班 

佐藤 馨太 

今回の野営では、途中参加だったけれどほとんどの活動に参加することが出来ました。初日は立ちかまどで火番

をしました。安定して火をつける事が出来たので早く調理することが出来ました。 

二日目は BS ラリーの練習をやりました。特にロープ結びでは忘れていた結びが多くて自分でも驚きました。二

日目の徹営で班備品の片付けに時間をかけすぎてしまったため、そこを早く出来ればいいと思いました。 

トナカイ班 

水野 百々福 

今回のキャンプでの反省は、夜もう少し体温調節をするべきでした。なぜそう思ったのかと言うと、11 月なので夜

はとても冷え込んでいました。ですが僕は薄めの上着しか持って行かなかったので次の朝少し風邪をひいてしまいま

した。次のキャンプでは夜冷え込んでも大丈夫なようにしっかりと備えて行きたいです。 

 

  



 

 

◼ 団会議：11 月 25 日（土）19:30 @尾山台地区会館 

⚫ 各隊活動報告/予定共有 

 

⚫ 育成会バザー出店予定 

✓ 1/27 九品仏地区新春こどもまつり（九品仏参道）。 

 

⚫ BS 以上のスキー訓練：今年度は 2/10～12 で開催 

 

⚫ 地区シルバーウルフ研修会 

✓ 3/23～24 で開催の担当団、RS への奉仕依頼あり。今後調整。 

 

 

◼ 育成会活動報告 

⚫ 12/7（木）：九品仏新春こどもまつり実行委員会出席 

 

⚫ 12/14（木）：育成会オンラインミーティング 

 

⚫ 12/17（日）：ビーバー＆カブ隊合同クリスマス会にてクッキー配布 

 

 

 

 

 

◼ 団会議：12 月 23 日（土）19:30- @尾山台地区会館 
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